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Madame la Présidente, 
II est scandaleux qu'une telle demande d'agrandissement se retrouve devant le BAPEhtersan est une entreprise 
irrespectueuse et dangereuse pour I'environnernent.Elle est en infraction de façon régulière et ne contrôle absolument pas 
ses activitéS.La santé et la sécurité des citoyens doivent primer sur tout intérêt financier d'une entreprise privée.Les 
problématiques reliées aux dépotoirs sont les mêmes à travers tout le Québec.Assez. les cours sont pleines! Il existe 
d'autres méthodes alternatives à I'enfouissement plus respectueuses de l'environnement et des gens.Le ministère de 
l'environnement ne contrôle pas vraiment les activités de ces dépotoirs car ceux-ci s'auto-règlementent depuis le début et 
aucunes pénalités ou amendes ne leur est servi.Nous nous retrouvons dans ce merdier inacceptable depuis le début des 
années 90 à travers toutes les régions où de telles installations existent. Effectivement, le gouvernement aurait dù prévoir 
et gérer cette situation depuis longtemps mais n'a pas su le faire confiant plutôt ceme problématique à des compagnies 
privées.11 est clair que tout politicien ne se crééra aucun capital politique en décidant d'investir des sommes considérables 
dans les infrastructures nécessaires au traitement des déchets. Par contre, ce service est essentiel aux besoins primaires 
de tout citoyen au même titre que les soins de santé ou d'approvisionnement en eau potable.Nous devons mettre de 
l'avant en urgence l'application des 3R incluant des méthodes coercitives et ultimement traiter les déchets de façon 
respectueuse pour tous.11 est inacceptable qu'une MRC accepte (bien souvent avec l'accord de la ville hôtesse via des 
redevances) de devenir la poubelle de villes qui ne possède pas de telles installations. 454 la tonne métrique pour livrer 
en pâture les milliers de citoyens directement impactés par de tels sites,voilà la redevance que la ville hôtesse reçoit.La 
santé et sécurité des gens ne sont pas protégées par la santé publique mais l'intérêt dlntersan prime sur le tout.Combien 
de BAPE devrons-nous tenir pour que le gouvernement comprennePlusieurs millions ont été dépensés via ces BAPE et 
les consultations publiques sur le PMGMR de la CMM simplement pour retarder la décision finaleAl faut fermer et 
sécuriser tous les dépotoirs actuels et investir en urgence dans des technologies sécuritaires pour le traitement des 
déchets.Je vous invite à lire les problématiques et les façons d'opérer de toute ces entreprises via le site internet du 
BAPE, VOUS SEREZ SCANDALISES! Cessez de pelleter le problème en avant et agissez avant que nous soyons tous 
malades. Comme il a été dit par des médecins lors des consultations publiques de Lachenaie, la santé et la protection de 
l'environnement doivent être prioritaires.Qu'en est -il de i'imputabilité de tous ces décideurs qui se renvoient la poubelle 
puante pour ne pas avoir de décisions à prendre? 
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